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Zusammenfassung

        
In einer Gemeinschaftsstudie der Radiologischen Universitätskliniken Bonn, Hamburg, Köln, Leuven und München rechts der Isar wurden 483 Computertomographien des Pankreas ausgewertet. Eine korrekte histologisch oder operativ gesicherte Diagnose gelang in 74,5% von 168 Fällen; in weiteren 9% war ein pathologischer Prozeß an der Bauchspeicheldrüse oder der unmittelbaren Nachbarschaft gesehen, jedoch fehlerhaft gedeutet worden. Die computertomographischen Kriterien entzündlicher und tumoröser Pankreasprozesse, aber auch die nicht selten sich ergebenden Schwierigkeiten ihrer gegenseitigen Abgrenzung, werden erläutert.


      
        
Summary

        
In a joint study carried out by the radiological university clinics of Bonn, Hamburg, Cologne, Leuven and Munich, 483 computer tomographs of the pancreas were evaluated. A correct histological diagnosis, or one confirmed at surgery, was obtained in 74.5% of 168 cases; in a further 9% an abnormality was seen in the pancreas or in its immediate vicinity, but was wrongly interpreted. The computer tomographic criteria of inflammatory processes and of tumours of the pancreas are given, and the not uncommon difficulties in distinguishing between these are discussed.
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